

- **Fiesta de San Isidro, 15 de mayo.** El horario de Misas es el habitual de domingos y días festivos. San Isidro es fiesta de precepto en la ciudad de Madrid.

Iniciamos la fiesta con exposición y venta en el “Claustro de la Basílica” de algunas labores y trabajos realizados por talleres de “Club Nta. Sra. de Atocha”. Lo recaudado se destina a la obra social de Caritas Parroquial.

Terminada la Misa de las 13.00 h. La comisión de fiestas ofrecerá una sangría a todos los asistentes.

Culminamos el día, a las 18.00 h. con la tradicional fiesta- verbena en los locales de la Avda. Cdad. de Barcelona.

Sábado 18 y domingo 19 “XX Trofeo AJIVA”. Patio del Colegio Virgen de Atocha.

- **Betania. Oración de la Comunidad.** Betania es un lugar próximo a Jerusalén donde Jesús descansaba y oraba con sus amigos. En nuestra comunidad parroquial quiere ser un momento espiritual en el corazón de Madrid al declinar el día.

La oración de este lunes, 13 de mayo a las 20,30 h. en la sala Fray Bartolomé de las Casas, pretende ofrecernos un apoyo a nuestra condición de cristianos.

- **Domingo 19 de mayo. “OPERACIÓN KILO”.** Como todos los terceros domingos de mes efectuamos la “Operación Kilo”.

Los problemas económicos de muchas de nuestras familias no desaparecen, por el contrario, aumentan. Hace unos años los “Servicios de Acogida” de Caritas Nuestra Señora de Atocha solicitaba a las “Operación Kilo” entre 12 ó 15 bolsas de alimentos y el remanente se enviaba a la Parroquia San Pablo de Vallecas. Hoy se piden entre 45 a 50 bolsas y el remanente es mínimo.

Comunidad en Camino

ASCENSIÓN DEL SEÑOR
Ciclo "C"

PP. DOMINICOS - MADRID

12 de MAYO
2013

Avda. Ciudad de Barcelona, 1 <http://www.parroquiadeatocha.es>



**NTRA. SRA.
DE ATOCHA**

**“Yo os enviaré lo
que mi Padre ha
prometido; vosotros
quedaos en la
ciudad, hasta que os
revistáis de la fuerza
de lo alto”**



ASCENSIÓN DEL SEÑOR (12 de MAYO 2013)

Los evangelios tienen la sabiduría de decir las cosas más sublimes de la manera más sencilla.

San Lucas termina su evangelio con estas palabras: *“En aquel tiempo dijo Jesús a sus discípulos: Así estaba escrito: El Mesías padecerá, resucitará de entre los muertos al tercer día; y en su nombre se predicará la conversión de los pecados a todos los pueblos, comenzando por Jerusalén...Después los saco hacia Betania y, levantando las manos, les bendijo. Y mientras les bendecía, se separó de ellos, subiendo hacia el cielo”*.

Dentro de este estilo sobrio y preciso, con más detalles que en el evangelio, el mismo Lucas nos narra cómo fue la ascensión de Jesús a los cielos en su libro de los Hechos de los apóstoles. Este libro comienza así: *“En mi primer libro (el Evangelio), querido Teófilo, escribí todo lo que Jesús fue haciendo y enseñando hasta el día en que dio instrucciones a los apóstoles, que había escogido, movido por el Espíritu Santo...: ‘recibiréis fuerza para ser mis testigos en Jerusalén, en toda Judea, en Samaría y hasta los confines del mundo. Dicho esto, lo vieron levantarse hasta que una nube se lo quitó de la vista: Mientras miraban fijos al cielo, viéndolo irse, se les presentaron dos hombres vestidos de blanco que les dijeron: Galileos, ¿qué hacéis ahí plantados mirando al cielo? El mismo Jesús que os ha dejado para subir al cielo, volverá como lo habéis visto marcharse”*.

Y en la segunda lectura, el autor de la carta a los hebreos, nos da alguna pista más sobre la ascensión del Señor a los cielos: *“Cristo ha entrado no en un santuario construido por hombres imagen del auténtico-, sino en el mismo cielo, para ponerse ante Dios, intercediendo por nosotros”*.

Él sigue allí, en el cielo, pero sin olvidarse de los que, en este mundo, seguimos luchando, para conseguir en Él la gloria que nos ha prometido: **“¡para ponerse ante Dios, intercediendo por nosotros!”**

Hechos 1,1-11

Efesios 1, 17-23

Lucas 24, 46-53

Hay muchos caminos para evangelizar, para vivir, facilitar, contar... de nuevo y con nuevo espíritu, el encuentro entre el Dios de Jesús y nosotros. Nos va diciendo la vida, que las personas y grupos que tienen “algo” de místicos (amigos de Dios), “algo” de vitalistas (amantes de la vida) y “algo” de profetas (defensores de los empobrecidos y de los que sufren), tienen mucho que aportar. Más cuando más mezclados estén estos tres “algos”.

“Amigos de Dios”. Lo que transparenta Jesús del Padre Dios es impresionante, dice tanto del misterio de la vida, sus sentidos y posibilidades, que muchas personas quedan encantadas, empujadas hacia ese Dios y lo creen, como padre y amigo que les ofrece amistad, no desde el temor o la imposición moral. Personas así son como imanes que atraen hacia el Dios que los habita. Y hoy hay mucha más gente buscando a Dios de lo que parece.

“Vitalistas”. Evangelizan personas que dicen, sobre todo con hechos, que el encuentro con el Dios de Jesús, creerle y fiarse de Él, les ha hecho bien. Entonces la vida tiene más de gratuidad, paz, disfrute y sencillez. Más fortaleza para hacer frente a los éxitos y fracasos de la vida. Hoy gente con talante vital puede hacer significativo el Evangelio.

“Profetas”. En un mundo como el que vivimos, con problemas tan serios, con tiranías económicas tan empobrecedoras, con tanta crisis... es una bendición que haya personas que se encuentren con Dios en medio de tanto dolor e inhumanidad y vean que el camino de Jesús es el de la solidaridad y la entrega a los marginados y empobrecidos.

Todos los que así viven, tejiéndose con estos tres cabos, son relatos vivos de que creer hace profundamente bien a la persona, son gente realmente significativa del Evangelio, son gente que hace patente a Dios y buena noticia para los empobrecidos y los que sufren y para la gente de buena voluntad.